

## INDUSTRIE : Upside-Boucles lance un site pour la prévention des risques industriels

L'association industrielle UPSIDE-BOUCLES DE ROUEN, qui compte une vingtaine d'adhérents parmi lesquels se retrouvent les principaux industriels de la métropole de Rouen, lance un site internet dédié à la sécurité industrielle site pour la prévention des risques industriels sur le territoire rouennais. Le site a pour objectif de permettre une connexion directe avec la plateforme d'informations Allo Industrie qui relève une information en temps réel en cas d'événements importants.